

明星



<http://www.kameyama.mie.jp/>

kblog/shirakawa/

亀山市立白川小学校 第29号

令和6年1月23日（文責：平野）

「であい ふれあい そして未来へ」 ～自分を発揮し 求め続ける白川っ子の育成～

～フリー参観・餅つき集会・親子工作をしました

1月20日(土)～

1月20日(土)のフリー参観、餅つき集会には、地域よりたくさんの皆様にご出席を賜り、また保護者の皆様には餅つき集会のご協力を賜り本当にありがとうございました。餅つき集会では、児童会長のあいさつのあと、子どもたちより今年度の亀山市小中学校音楽会で演奏した「翼を下さい」を披露させていただきました。そのあと、子どもたちより、今年度体験学習等でお世話になった地域の皆様お一人おひとりに手作りの感謝状を渡させていただきました。子どもたちは自分たちで書いた感謝状の文面を丁寧に読み上げ、日ごろからお世話になっている地域の皆様に直接感謝の思いを伝えることができました。地域の皆様からは、子どもたちに温かいお声掛けをしていただきました。そして最後に学校運営協議会会長浅野重信様より地域を代表してお礼のお言葉をいただきました。



地域の皆様にお世話になっている様々な体験活動は、子どもたち一人ひとりの非認知能力(学校の教科書を使った勉強以外から学ぶ人として成長していくなかで

大切な能力)を育む上で大変大きな影響を与えているのではないかと考えています。教職員一同、日頃よりお世話になっている地域の皆様に感謝の思いをお伝えしたいと思います。本当にありがとうございます。

開会式の後には、いよいよ餅つきがはじまりました。今年は、保護者の皆様に地区ごとに分担をきめさせていただき、つきて、返して、餅ちぎり、味付けなどをお世話になりました。また、PTA 役員の皆様には、おろしやぞ

うにの下ごしらえのお手伝いしていただきました。ありがとうございました。

子どもたちは、3つの臼に分かれて、全員が餅をつくことができました。全校での餅つき集会は4年ぶりであることから、今年初めて餅つきを



する子どももたくさんいましたが、地域の方や保護者の方につき方を教えてもらいながら、楽しみながら餅つきを体験することができました。また、自分たちで田植えをして収穫したもち米から、お餅ができ、それをいただいているということも貴重な経験であったと感じています。きなこ、いそべ、おろし、ぞうにの4種類がありましたが、子どもたちの中には低学年の児童で「29個食べた!」という子や「もっと食べたかった!」という子もいました。地域の方々と同じテーブルで楽しくお話ししながらいただくことができました。



午後からの授業参観では、4, 5, 6年生において、講師に地域の三谷久夫さんをお招きし、親子工作教室を開催しミニテーブルを作成しました。三谷さんには事前に全家族分の、材料を加工していただき、製作しやすい工夫をしていただきました。また、制作にあたっての細かなアドバイスを丁寧にしていただきました。子どもたちは、おうちの方と一緒に一生懸命製作することができていました。ご準備から指導までお世話になりました三谷様、ありがとうございました。



<餅つき集会・炭販売の様子が以下の日程でZTVで放送されます>

1月24日(水)18:00 20:00 22:00 23:00

**1月25日(木)6:15 8:00 10:00 12:30 16:00 18:00
20:00 22:00 23:00**

1月26日(金)6:15 8:00 10:00 12:30 16:00